

# CRC y ANDI premiaron los mejores proyectos ambientales con el galardón “Colibrí Dorado”

El lunes 14 diciembre, 2020 a las 3:18 pm



## ***CRC y ANDI premiaron los mejores proyectos ambientales con el galardón “Colibrí Dorado”***

Con el fin de reconocer proyectos encaminados a la protección ambiental, la Corporación Autónoma Regional del Cauca – **CRC**, con el apoyo de la **ANDI** Seccional Cauca, en el Centro de Convenciones Casa de la Moneda, premiaron aquellas propuestas de Educación y Gestión Ambiental, que le apostaron a la protección, conservación y preservación del ambiente y los recursos naturales.





Por la categoría Instituciones Educativas se premió a la Corporación Maestra Vida, de los municipios de El Tambo y Popayán por su proyecto «Cultivo agroecológico de hortalizas y promoción de alimentación saludable en familias rurales y urbanas en El Tambo y Popayán»; por la categoría comunitaria, fue premiada la Fundación Cauca Adaptado y Resiliente del municipio de Popayán con su proyecto ambiental «Empoderamiento ambiental en el Departamento del Cauca con enfoque al cambio climático y ODS» y por la categoría empresarial se otorgó el galardón Colibrí Dorado a la Compañía Energética de Occidente S.A.S. E.S.P. del municipio de Popayán, con su proyecto »Red Segura y amigable con el medio ambiente: Una apuesta por la conservación del medio ambiente en 38 municipios del departamento del Cauca».

Las comunidades, empresas e instituciones participaron a través de una convocatoria postulando sus proyectos con base en los requisitos, criterios definidos, dicha convocatoria contó con las categorías en el sector educativo, comunitario y empresarial, los cuales después del proceso de evaluación, visita y análisis, fueron seleccionados por los jurados, representados en 3 profesionales concedores y de experiencia en el tema ambiental quienes definieron los ganadores.

Durante el evento también se otorgó un reconocimiento a las empresas forestales por su proyecto «Esquema de Reconocimiento a las Empresas Forestales de Transformación y Comercialización de los municipios de Popayán, Santander de Quilichao, Caloto y Piendamó» esto como incentivo por ser un referente de la legalidad forestal cómo una apuesta ambiental departamental.





“En medio de esta situación a la que nos estamos enfrentando a causa de la emergencia sanitaria por el **Covid-19**, es importante poder realizar un reconocimiento a todas esas empresas, instituciones y comunidad que se dedica a trabajar por la protección y conservación de nuestro ambiente, por esta razón realizamos **Colibrí Dorado**, que nuevamente, en su cuarta versión, cuenta con el apoyo de la ANDI seccional Cauca, donde además de otorgar un reconocimiento a los proyectos ambientales que ya se han venido desarrollando, buscamos motivar y animar a que más gremio se unan a esta gran labor y generen espacios con proyectos encaminados a la protección y construcción de un Cauca Ambiental y Sostenible”, destacó el ingeniero, Yesid González Duque, director general de la [CRC](#).